

# INTRODUCTION

La première partie de la séance solennelle de rentrée académique a été consacrée à la collation du grade de Docteur *honoris causa* de l'Université de Liège à quatre savants étrangers, dont les titres ont été présentés par quatre collègues liégeois.

Sur proposition de la Faculté de Philosophie et Lettres :

◆ M. Pierre RICHE, professeur émérite à l'Université de Paris X-Nanterre

Sur proposition de la Faculté des Sciences :

◆ M. Werner SCHREYER, professeur à l'Université de Bochum

Sur proposition de la Faculté de Médecine :

◆ M. Pierre DELAVEAU, professeur honoraire à l'Université René Descartes (Paris V)

◆ M. Markku SEPPÄLÄ, professeur à l'Université de Helsinki

